
-  - 1 

諸 般 の 報 告 

（平成２９年１２月４日～平成２９年１２月１８日） 

 

１２月 ４日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 222 号の校正、

２ 議会だより第 223 号の大綱、３ 議会に対する市民アンケートの実施につ

いて協議されました。（北川健治委員長、池添義春副委員長、金子英生、髙見

雄介、前川奈緒、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

１２月 ５日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（中林和江委員長、中川健副委員長、井川晃一、北川光昭、森本雄一郎、住田

利博、前川奈緒の各議員） 

 

同    日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（村上順一委員長、元橋理浩副委員長、廣岡芳樹、梶本孝志、西田昌美、松本

順一の各議員） 

 

１２月 ６日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（山﨑菊雄委員長、太田徹副委員長、池真一、池添義春、髙見雄介、坂光勇哉、

板東敬治の各議員） 

 

同    日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されま

した。その後、本市の空き家等の対策について管内視察が行われました。（野々

下重夫委員長、馬場才副委員長、金子英生、北川健治、岡由美、石本絵梨菜、

杉本健太の各議員） 

 

１２月１１日  議会運営委員会が開催され、１ 12 月定例会の今後の運営、２

議員の派遣について協議されました。（梶本孝志委員長、山﨑菊雄副委員長、

北川光昭、森本雄一郎、野々下重夫、村上順一、太田徹、中林和江、中川健、

松本順一、北川健治議長、池添義春副議長の各議員） 

 

１２月１４日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市障害児者福祉施

設協議会会長 久澤貢氏で、要旨は次のとおりです。 

 １ 障害児者の生活実態を踏まえ、厚生労働省に対し、食費軽減措置の廃止撤

回を要望してください。 

 ２ 寝屋川市においても障害児者に対する負担軽減措置を講じるよう要望しま

す。  



-  - 2 

１２月１５日  幹事長会が開催され、『寝屋川市みんなのまち基本条例』「第４

章 議会」に関する検証について協議されました。（北川健治議長、池添義春

副議長、北川光昭、野々下重夫、太田徹、中川健、松本順一の各議員） 

 

１２月１８日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 


